

Am 23.02.2018 fand die Jahreshauptversammlung im Evang. Gemeindehaus statt.

Die erste Vorsitzende, Simone Nagel, begrüßte die 38 anwesenden Mitglieder und den CVJM Sekretär Georg Rühle, der zum Text aus Lukas 10, 38 – 42 (Jesus ist zu Gast bei Maria und Martha) eine Andacht hielt.

Es konnten drei neue Mitglieder in den CVJM Kleinsteinbach aufgenommen werden. Da im vergangenen Jahr drei Mitglieder ausgeschieden sind, blieb der Mitgliederstand gegenüber dem Vorjahr konstant bei 128 Mitgliedern und 57 Personen, die sich dem Freundeskreis zugehörig fühlen.

Im Bericht der 1. Vorsitzenden

skizzierte Simone Nagel den komplexen Vorgang der Satzungsänderung. Die neue Satzung ist auf der Homepage nachzulesen. Sie berichtete über die sechs Vorstandssitzungen und eine Klausurtagung und inhaltliche Schwerpunkte sowie über verschiedene Termine, die von ihr oder von weiteren Mitgliedern des Vorstandes wahrgenommen wurden, z.B. Treffen der Kleingruppenleiter im Frühjahr und Herbst 2017, Delegiertenversammlung des CVJM Baden, Treffen und Schulungstag des CVJM Landesverbandes für Verantwortliche, Regionaltreffen und zwei gemeinsame Sitzungen mit dem Kirchengemeinderat.

Im Sommer letzten Jahres fand ein Ausflug mit ca. 40 Personen statt. In diesem Jahr findet kein Ausflug statt, aber am 1. Mai ist eine Wanderung geplant, außerdem beteiligt sich unser CVJM am 1. Kleinsteinbacher Dorffest am 1. Juli d.J.

Der Stv. Vorsitzende, Stefan Böhringer, schloss seine Ausführungen mit der Entwicklung seit der letzten JHV an, bei der der Vorstand beauftragt wurde, sich über die Verwendung der vorhandenen Gelder Gedanken zu machen. Er berichtete über verschiedene Sitzungen und Gespräche, auch mit dem CVJM Generalsekretär Matthias Kerschbaum. Die Tendenz geht eindeutig in die Richtung, dass wir Unterstützung durch einen hauptamtlichen Mitarbeiter (Teilzeit) brauchen. Er bat in erster Linie darum, diese Entwicklung im Gebet zu unterstützen, gleichzeitig ist natürlich auch eine finanzielle Unterstützung notwendig.

Simone Nagel beendete ihren Bericht mit weiteren Informationen zu dieser Thematik. Sie erinnerte an die schöne Weihnachtsfeier am 07.01.18. Sie bedankte sich für alle Unterstützung durch Gebet, Mitarbeit und Spenden. Mit einem Dank an die Vorstandsgeschwister beschloss sie ihren Bericht.

Der **Bericht der Kassiererin** Theresa Seeger schloss sich an.

In gewohnt sehr detaillierter und übersichtlicher Weise skizzierte sie die finanzielle Entwicklung des Vereins sehr anschaulich und verständlich. Die Grafiken zeigten ein differenziertes Bild der Einnahmen- und Ausgabenentwicklung sowie des Verlaufs des Kassenstandes. Sie stellte einen soliden Kassenstand mit einem kleinen Wachstum gegenüber dem Vorjahr fest.

Die Kassenprüfer, Jörg Ungerer und Gabriele Roser, haben am 07.02.2018 die Kasse geprüft. Gabriele Roser bescheinigte eine sehr korrekte Kassenführung und beantragte die Entlastung der Kassiererin.

Nach der **Konstituierung der Versammlung** erfolgte eine **Aussprache über die Berichte**, die sich schwerpunktmäßig mit der Frage nach dem hauptamtlichen Mitarbeiter

befasste. Die **Entlastung des Vorstandes** wurde von Karl-Heinz Kammer beantragt, sie erfolgte einstimmig bei Enthaltung der Vorstandschaft.

Die **Gruppenleiter** berichteten über Aktivitäten ihrer Gruppe:

- Mädchenjungschar
- Scout Gruppe für Jungs
- Jugendkreis
- Frauenkreis und Brezeltreff
- Feierabend für Frauen
- Frauenwochenende
- Männertreff und Männerwochenende
- Nachgefragt, diese Reihe wurde jetzt nach drei Jahren beendet
- Gebetsfrühstück
- Kleingruppen
- Gebetsfrühstück
- Sammelaktionen: Altpapier und Christbaumaktion.
- Begegnungscafé, das aus unterschiedlichen Gründen nur bis zum Sommer letzten Jahres ging.

Simone Nagel bedankte sich herzlich bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für das Engagement.

Sie informierte über das Mittwochsmeeting, jährlich vier Abende, die nicht nur für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gedacht sind. Neben Vereinsinterna sind Referenten, meist CVJM Sekretäre, zu interessanten Themen dabei.

Sie verabschiedete aus der Mitarbeit und bedankte sich bei

- Sophia Graf, Mädchenjungschar, sie ist wegen ihres Studiums umgezogen
- Bernard Woodley (in Abwesenheit), er hat nach vielen Jahren die Leitung des Jugendkreises im Sommer abgegeben
- Walter Roser, er beendet nach über 70 Jahren die aktive Bläuserschaft im PoChor und wurde bereits im Rahmen einer Chorprobe verabschiedet.

Ein besonderer Dank ging an Karl-Heinz Kammerer, der in großer Treue die Geburtstagslisten erstellt und sehr viele Besuche übernimmt und an Georg Rühle, der unseren Verein bei den JHV begleitet.

Simone Nagel informierte über die Planungen für 2018 (Sonntagscafé, Lebenshauswochenende, Osternachtfeier, Kleinsteinbacher Dorffest).

Georg Rühle berichtete über die Arbeit des CVJM Landesverbandes Baden (Summit, Stille Tage in der Karwoche, Theologische Abende, Sonntagscafé Lebenshaus, Männervesper, BISS und die Notwendigkeit einer Satzungsänderung, Bibel Livestream)

Nach dem Punkt Verschiedenes, Mitteilungen und Anfragen beendete Simone Nagel um 22.20 Uhr die Jahreshauptversammlung, die mit Gebet und Segen von Georg Rühle abgeschlossen wurde.